

Содержание

АКТУАЛЬНАЯ ПРОБЛЕМА

<i>Скутин А.Ф.</i> Досудебный порядок урегулирования споров в цивилистическом процессе. Проблемы оптимизации	5
--	---

<i>Писенко К.А.</i> Обеспечение баланса интересов в практике применения статьи 17 Федерального закона «О защите конкуренции»	16
--	----

АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО И СУДОПРОИЗВОДСТВО

<i>Миннигулова Д.Б.</i> Защита прав юридических лиц и индивидуальных предпринимателей при осуществлении проверочных мероприятий: пределы применения Федерального закона от 26 декабря 2008 г. № 294-ФЗ	22
--	----

<i>Губенко М.И.</i> Применение судами норм по спорам о привлечении к ответственности контролирующих должника лиц после завершения конкурсного производства или прекращения производства по делу о банкротстве	31
---	----

ГРАЖДАНСКОЕ И АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

<i>Кикавец В.В.</i> О подсудности споров по банковским гарантиям, выдаваемым в рамках контрактной системы в сфере закупок	41
---	----

СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА

<i>Носкова Е.В., Архипов А.В., Мазур Е.С.</i> Хищение или присвоение найденного? Анализ судебной практики	48
---	----

СУДЕБНАЯ ЭКСПЕРТИЗА

<i>Тимофеева В.И.</i> Применение специальных знаний при расследовании уголовных дел, связанных с нарушением антидопинговых правил	60
---	----

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

<i>Мелешко Д.А.</i> Квалификация посредственного причинения в преступлениях со специальным субъектом	64
--	----

<i>Островских Ж.В., Середа И.М.</i> Незаконное предпринимательство в России: проблемы квалификации	69
--	----

<i>Гельдибаев М.Х.</i> Лишение избирательных прав в качестве уголовно-правовой меры	76
---	----

<i>Быкова Е.Г., Яшков С.А.</i> О возможности привлечения к уголовной ответственности за получение коммерческого подкупа арбитражного управляющего коммерческой организации	82
--	----

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

<i>Аристархов А.Л.</i> Поступательное развитие состязательного российского уголовного процесса смешанного типа	89
--	----

<i>Химичева О.В., Шаров Д.В.</i> К вопросу об определении размера имущества, подлежащего аресту, в ходе уголовного судопроизводства	95
---	----

КОНФЕРЕНЦИИ. КРУГЛЫЕ СТОЛЫ

<i>Качалова О.В., Марковичева Е.В.</i> Состязательность в уголовном судопроизводстве: от классических моделей к современным технологиям	102
---	-----

<i>Стахов А.И.</i> Внесудебный и судебный порядок разрешения административных дел, возникающих из отношений государственного контроля и надзора	108
---	-----

Content

TOPICAL ISSUE

<i>A.F. Skutin.</i> Claim Procedure in the Arbitration Process. In Legislation	5
<i>K.A. Pisenko.</i> Ensuring the Balance of Interests in the Practice of the Federal Law «On Protection of Competition» Article 17 Law Enforcement	16

ADMINISTRATIVE LAW AND PROCEEDINGS

<i>D.B. Minnigulova.</i> The Protection of the Rights of Legal Entities and Individual Entrepreneurs in the Implementation of the Verification Measures: the Limits of the Application of the Federal Law of December 26, 2008 № 294-FZ.....	22
<i>M.I. Gubenko.</i> Application by Courts of Rules on Disputes on Bringing to Responsibility of Controlling Persons of the Debtor after Completion of Bankruptcy Proceedings or Termination of Bankruptcy Proceedings	31

CIVIL AND ADMINISTRATIVE PROCEEDINGS

<i>V.V. Kikavets.</i> On the Jurisdiction of Disputes on Bank Guarantees Issued in the Procurement Contract System.....	41
---	----

JUDICIAL PRACTICE

<i>E.V. Noskova, A.V. Arkhipov, E.S. Mazur.</i> Thailing or Assignment of Found? Analysis of Judicial Practice	48
--	----

FORENSIC EXPERT EXAMINATION

<i>V.I. Timofeeva.</i> Application of Special Knowledge in the Investigation of Criminal Cases Related to Anti-Doping Rules Violations	60
--	----

CRIMINAL LAW

<i>D.A. Meleshko.</i> Qualification of Instrumentality Execution in the Crimes With a Special Subject	64
<i>Zh.V. Ostrovskikh, I.M. Sereda.</i> Illegal Entrepreneurship in Russia: Problems of Qualification.....	69
<i>M.H. Geldibaev.</i> Disenfranchisement as a Penal Measure.....	76
<i>E.G. Bykova, S.A. Yashkov.</i> About the Possibility of Bringing to Criminal Liability for Commercial Bribery Liquidator of a Commercial Organization	82

CRIMINAL PROCEEDINGS

<i>A.L. Aristarhov.</i> Progressive Development of the Adversarial Russian Criminal Process of Mixed Type.....	89
<i>O.V. Khimicheva, D.V. Sharov.</i> On the Issue of Determining the Size of the Property to be Arrested during Criminal Proceedings	95

CONFERENCES. ROUND TABLES

<i>O.V. Kachalova, E.V. Markovicheva.</i> Adversarial Process in Criminal Proceedings: from Classical Models to Modern Technologies	102
<i>A.I. Stakhov.</i> Resolution of Administrative Cases, Regulation of Relations of State Control and Supervision	108